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４月から第４２期の自治会活動が始まりました。１年間宜しくお願い致します。

“笑顔があふれ いつまでも住み続けたい街 皐ケ丘”

皐ケ丘自治会長 奥村 正哉

表題は、皐ケ丘自治会HPに掲載されている言葉です。みなさんは、このような皐ケ丘

にしたいと願っていませんか。具体的には、次のような願いがあると思います。

これらの願いを実現するために次のことが大切になると思います。

第一に、みなさんで「自治」ということについて考え・行動することです。他人任せ

にすることなく、自分（自分たち）が皐ケ丘をよりよくしていくという気持ちで活動に

積極的に参加したいと思います。

第二に、会費の有効活用です。本年度自治会費を7,200円に戻すことになり、みなさ

んにはご負担をおかけします。この３年間コロナの影響でほとんど活動できませんでし

たが、少しずつ再開されることになります。みなさんからいただいた会費を有効に活用

できるように、運用や支出についても見直しを図りたいと考えています。

第三に、人手の確保です。活動するためには人手が必要です。高齢化が進む中、人手

を確保することが難しい状況です。しかし、ありがたいことに、桜ケ丘小や東可児中の

児童・生徒がボランティアとして行事等に参加してくれると聞いています。また、環境

美化の会や環境保全の会のみなさんが環境部と連携して、環境美化に努めてくださって

います。お仕事等でお忙しいとは思いますが、時間をつくっていただき、自治会の活動

や行事へのご参加をよろしくお願いします。

役員のみなさんをはじめ、皐ケ丘の住民みんなで力を合わせて、上記の願う街に少し

でも近づけるようにがんばっていきたいと思います。

一年間、どうぞよろしくお願いいたします。

◇命や財産が脅かされないような、安心・安全な毎日でありたい。

◇美しい環境・景観の中で、気持ちのよい時間を過ごしたい。

◇子どもたちが元気に学校に通い、街を活気づけてもらいたい。

◇さわやかな挨拶や、スポーツ大会・祭り等の活動を通して、住民同士の円滑な

コミュニケーションを図りたい。

◇高齢を迎えた方々が安心して過ごせるように支えたい。
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皐ケ丘自治会定例執行委員会議事録（令和５年４月度）

記 総務部長

皐ケ丘自治会定例執行委員会（４月度）を下記のとおり開催した。

開催日時 令和５年４月１日 午後６時００分から午後８時５０分 ３丁目集会所

出席委員数 １２名（会長・副会長２名・会計部長・総務部長・広報部長・文化部長・体育部長・環境

部長・防犯部長・防災部長）２/３以上が出席し本会は成立した。

＜連絡事項＞

１. 今年度の活動方針について（会長）

２. 執行部自己紹介

３.自治会費、 防犯灯管理費についての説明。（会計部）

第42期定期総会議案書 第６号議案で自治会費が年間７,２００円へ値上げとなることが決定事項とし

て自治会員に報告済み。昨年度は自治会が振込手数料を負担していたが、不公平だという反対意見があ

ったため、今年度から振込手数料は本人負担とする。

４. 今後は議案や資料は印刷配布せずプロジェクター投影にしたい。

広報に載せる決議事項は各部より事務員さんへ説明してほしい。（総務部）

５. 業務の簡素化の提案として、広報の自治会報告をメインとして作成する予定。前任の方々は

Photoshop等を使用していたが、今後高齢化している住民が広報委員になった時対応が難しい。字

を拡大し、ページ数も４ページにこだわらず、内容によって調整していきたい。（広報部）

６.市への要望書を５月の執行委員会の時に持参してほしい。（会長）

７.ごみ集積場の契約書は現在倉知副会長が作成中でもうすぐ仕上がる。（会長）

＜議 案＞

議案１ 夏まつりについて

【会長】今までは桜ケ丘ハイツ（桜ケ丘、皐ケ丘、桂ケ丘３つの自治会）合同で開催していたが、今後

は自治会単体での開催が決定した。今年度夏祭りを開催するかどうか皆さんの意見を聞きたい。

【執行委員の意見】

 開催すべき。

 夏祭りの予算は分担金で８０万円見込んでいるが、皐ケ丘単体での開催となった時に足りるのか。

 新型コロナウイルスの影響で開催が３年なく、開催も単体となり、まだ実績がない状態。そんな何

も分からない状況なので、開催するにはまず場所や出店の数、予算について検証すべき。

 広報でまず単独での開催になったと報告し、今年度は準備期間にあてるべき。

 市への要望書に補助金の申請をしてみてはどうか。

春の花いっぱい運動は、５月１４日（日）午前８時から行います。

午前８時になりましたら、各班の担当場所に集合して下さい。

※雨天の場合は、順延（５月２１日を予定）
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 ８年前は１人５００円徴収し運営を外注していたそうだ。今後も外注を検討してはどうか。

 最近は子供たちが交流する場が以前より減っている。大きなお祭りはやらないにせよ、子供向けに

何かおみこしの購入など検討してはどうか。

【会長】今回は開催を見送り、今年度は来年度の準備期間にあてる。広報５月号でその旨お伝えする。

議案２ スポーツ大会について

【体育部長】令和元年度まで３自治会で毎年(春)６月と(秋)１０月の第３日曜日にスポーツ大会を開催し

ていた。今年度も３自治会で開催予定だが、皆さんの賛否について聞かせてほしい。また、開催の場合

は、人が密集する抽選会をどうするか開催内容につき確認させてほしい。

【執行委員の意見】

 ３自治会で開催の予算も組んであるのなら開催すべき。

 ウォーキングと軽スポーツどちらも開催した方がいいが、抽選会はなしがよい。

 抽選会の景品の内容等選定の仕方が不透明のため抽選会はない方がよい。

【会長】皐ケ丘としては今年度は開催し、内容は「ウォーキングと軽スポーツのみ参加賞だけお渡し、

抽選会はナシ」という意見を今月２２日の自治連合会で伝える。

議案３ リサイクル資源立会当番について

【環境部長】現在立会当番は２名で年に１回から２回が回ってくるようになっているが、年配の方など

１時間という時間は特に冬場は体に負担がかかるという意見が出ている。また、東可児中学校、西友な

どリサイクル資源(瓶を除く)を出すことのできる場所は他にもあるため、準備と片づけの人数は変わら

ず２人は必要だが、時間を１時間から３０分に短縮できないか。

市のリサイクル室には既に状況を説明し、時間短縮、瓶を不燃ごみで出すことの了承を得ているので、

今まで早い時間帯(７:００～７:３０)に出されていた方には不燃ごみで出していただくよう依頼すれば

いい。５月の広報で周知して５月から時間を変更したい。

【執行委員の意見】

 リサイクル資源立会当番についてだけではなく、実施時間の変更を自治会員に連絡すべき。

 規約等で時間は決められていないか。⇒特に記載なしの為問題ない。

 試用期間を設けるかどうか検討してもいいと思う。自治会員に告知してもいいし、執行委員会だけ

で定めてみるのでもどちらでもよい。

 現在は７:００前にケースの外に出していく人がおり、７:３０開始にした場合さらに状況が悪化す

ることが予測される。前日に箱を組み立ててはどうか？⇒ぐちゃぐちゃに入れる人がいる為不可。

 現在早く出す人もいれば、遅く出す人もいる。その場合はリサイクル当番か環境部が処理している。

まずはリサイクル資源の出し方のルールを住民に徹底するべき。看板を各リサイクルステーション

に立ててはどうか。

 ４月の広報で自治会活動報告として当件につき協議中で今期中に方針を定めると伝達済み。まずは広

報で時間変更について告知してから、１、２ケ月後の実施にしてはどうか。

 回覧で回す内容は、リサイクルステーションの時間と立会当番の変更についての見出しとし、時間

とそれに伴い立会時間も変更になったと伝える。

【会長】５月の広報でリサイクルステーションの時間変更を報告する。実施は６月からとする。回覧用

の告知文は６月に回す。看板の作成をすすめてみてはどうか。
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議案４ 春の花いっぱい運動について

【環境部長】スケジュールをご連絡するのでご協力いただきたい。印刷量が膨大なため、４/７(金)ま

でに協力委員の方の情報が欲しい。

【執行委員の意見】

 防災委員は４/８(土)の委員会で２名依頼したい。初めての顔合わせなので、それ以前に名前を出す

のは厳しい。

【副会長】環境部長とできるところまで一緒に印刷を進めるので、後日連絡でかまわない。

議案５ 法面 積立金について（第６号議案）

【環境部長】法面の維持管理費多額の経費が必要となり、令和３年度総会で法面の予算が決議されたが今

年度ない。今年度の積立金設定を検討してほしい。

【執行委員の意見】

 必要な際は総会で決議して定期預金３,０００万を解約して使用したらどうか。

 前年は収支が赤字であったため予算に入れられなかったのではないか。

 一気に必要予算まで達することはできないが、翌年度から予算計上して積み立てるべき。

【会長】来年度には必ず予算に含め、今年度は必要な際定期預金から使用したいと思う。

議案６ 公園管理費と環境整備費について（第６号議案）

【環境部長】区分けが分かりにくく、一方の予算が足りなくなり、もう片方が余る可能性があり、支出

管理は公園管理費と環境整備費の合計で行っていこうと思う。

⇒異議なし

＜質 疑＞

1 自治会費の振込み手数料を負担しない人がいた場合どう対処するのか。

また、規約２３項では自治会費の徴収は年２回となっており、直近はコロナ渦で年1回だったが、もし

自治会員が半年ずつ払いたいと言われた場合の対応はどうすればよいのか(会計部)

⇒今後協議し議決する。

2 会計部は Excelで計算をしており、仕事が煩雑すぎる。会計ソフトなら業務が簡素化できる。５万円

程度のソフトを導入提案したい。ただ部の年予算が０円のため、今年度は自分のソフトを使用する

が、今後予算をどうするのか意見を聞きたい（会計部）

⇒今後協議し議決する。

3 役員会での提案資料の相談先はどこか。（会計部）

⇒会長、副会長で各部の担当が振り分けられているが、会計は記載がなかったため、ひとまず会長

に資料を送ってほしい。

以上をもっての議事の全部を終了したので閉会した。

令和５年４月１日

議事録作成：総務部長 石原 真衣

議事録承認：会長 奥村 正哉


